

This Memorandum has been approved and signed by the General Meeting of the Shareholders

(Minutes №1 dated «29» november 2010 regarding the creation of the Company)

**MEMORANDUM
Of Limited Liability Company «CISLINK»**

Moscow, 29 november 2010

1. Company CISLINK LIMITED (registered office in the country of origin: 1520, NICOSIA, CYPRUS, DEDLAW HOUSE, TASOS, 3, Company number: HE 144446) represented by Mr. Lisichkin Mikhail Evgenyevich (holder of passport No. 45 03 986463 issued by OVD «LIANOZOVO» OF MOSCOW, date of issue 11.09.2002, department code 772-065, residence address: apt.75, 11 bldg.2, Novgorodskaya str., 127576, Moscow), acting by virtue of the General Power of Attorney dated 11 October 2010;

2. Mr. BENHAMOU Franck Elias, a French citizen (holder of passport 08AP72108 issued on 27.03.2008 by the General Consulate of France in Madrid, residence address: CORTIJO BLANCO LOS GIRASOLES, RAFAEL ZABALETA 3, SAN PEDRO DE ALCANTARA (MALAGA) SPAIN), hereinafter referred to as the **Subscribers (Shareholders)**, acting in compliance with the provisions of the Civil Code of the Russian Federation, and Federal Act No.14-ФЗ dated 08.02.98 on "Limited Liability Companies", have executed and signed this Memorandum as follows:

1. Scope of the Memorandum

1.1. The Subscribers hereby undertake to create Limited Liability Company "CISLINK" (hereinafter, the Company), with a share capital divided into shares.

1.2. The Subscribers shall pay up their shares in the capital in conformity with the provisions of this Memorandum. Any expenses related to the creation and incorporation of the Company shall be covered by the Subscribers in proportion to their shares in the Company's capital.

1.3. This Memorandum regulates the relations between the Shareholders in the course of their joint actions related to the incorporation of a commercial company as a Limited Liability Company, and the procedures and terms of their participation in the business activity of the Company.

1.4. This Memorandum determines the first Shareholders (Subscribers) of the Company, the amount of its share capital, the number and par value of each Subscriber's shares, the procedure

Договор утвержден и подписан на общем собрании учредителей Общества
(Протокол №1 об учреждении Общества от «29» ноября 2010.)

**Договор об учреждении
Общества с ограниченной
ответственностью
«СИСЛИНК»**

г. Москва, «29» ноября 2010 г.

1. Компания СИСЛИНК ЛИМИТЕД (Company CISLINK LIMITED) (место нахождения в стране регистрации: 1520, НИКОСИЯ, КИПР, ДЕДЛО ХАУС, ТАСОС, 3, регистрационный номер: HE 144446) в лице представителя Лисичкина Михаила Евгеньевича (паспорт 45 03 986463 выдан ОВД «ЛИАНОЗОВО» ГОРОДА МОСКВЫ 11.09.2002 года, код подразделения 772-065, зарегистрирован по адресу: 127576, г. Москва, ул.. Новгородская, д.11, корп. 2, кв.75), действующего на основании Генеральной доверенности от 11 октября 2010 года;

2. Гражданин Франции БЕНАМУ ФРАНК ЭЛИАС (паспорт 08AP72108 выдан 27.03.2008г. ГЕНЕРАЛЬНЫМ КОНСУЛЬСТВОМ ФРАНЦИИ В МАДРИДЕ, место жительства: КОРТИХО БЛАНКО ЛОС ГИРАСОЛЕС УЛ. РАФАЭЛЬ ЗАБАЛЕТА 3 САН ПЕДРО ДЕ АЛКАНТАРА (МАЛАГА) ИСПАНИЯ), именуемые в дальнейшем **Учредители (Участники)**, на основании Гражданского кодекса Российской Федерации, Федерального закона от 08.02.98 г. N 14-ФЗ "Об обществах с ограниченной ответственностью" заключили настоящий Договор о нижеследующем:

1. Предмет Договора

1.1. Учредители обязуются создать Общество с ограниченной ответственностью «СИСЛИНК» (далее именуемое «Общество»), уставный капитал которого разделен на доли.

1.2. Учредители обязуются оплатить доли в уставном капитале в соответствии с условиями настоящего Договора. Затраты по созданию Общества стороны несут пропорционально долям в уставном капитале.

1.3. Настоящий Договор регулирует отношения Участников в процессе осуществления ими совместной деятельности по учреждению коммерческой организации в форме Общества с Ограниченной Ответственностью, а также порядок и условия их участия в деятельности этого Общества.

1.4. В соответствии с настоящим Договором определяются состав Учредителей (Участников) создаваемого Общества, размер уставного капитала Общества, размер и

and terms of payment of such shares in the Company.

1.5. The Shareholders shall not be liable for the Company's obligations, and the risk of loss related to the Company's business is limited to the value of their respective shares in the Company.

2. Name and Address of the Company

2.1. Full trade name in Russian: Общество с ограниченной ответственностью «СИСЛИНК».

2.2. short trade name in Russian: ООО «СИСЛИНК».

2.3. full name in English: Limited Liability Company «CISLINK».

2.4. Registered address: 7, Kronshtadtsky blvd., 125212 Moscow.

The Company's executive body represented by its Director is situated at the same address.

2.5. The Company is a legal entity having its own assets included in the balance sheet, and is liable for its obligations by its property. The Company may in its own name acquire and exercise any property and personal non-property rights, bear liabilities, participate in legal proceedings as claimant or defendant.

2.6. The Company is deemed a validly existing legal entity upon its incorporation by the relevant authority.

2.7. The Company is being created for an unlimited term.

3. Purpose and kinds of activity

3.1. The main purpose of the Company is the commercial business aimed at profit-making.

3.2. The Company's activities and objectives are to be specified in the Company's Articles of Association.

3.3. The Company may perform any other activity not inconsistent with the laws of the Russian Federation currently in effect. The Company may not carry out certain activities as determined by the laws of the Russian Federation unless it has a special permission, license or authorization to perform such activities, and, if any, otherwise than specified in such license (permission).

4. Share Capital

Shares of the Shareholders

4.1. The Company's share capital is composed of the par values of its Shareholders'

номинальная стоимость доли каждого из Учредителей Общества, размер, порядок и сроки оплаты таких долей в уставном капитале Общества.

1.5. Участники Общества не отвечают по его обязательствам и несут риск убытков, связанных с деятельностью Общества, в пределах стоимости принадлежащих им долей в уставном капитале Общества.

2. Наименование и место нахождения Общества

2.1. Полное фирменное наименование Общества: Общество с ограниченной ответственностью «СИСЛИНК».

2.2. Сокращенное фирменное наименование: ООО «СИСЛИНК».

2.3. Наименование Общества на английском языке: Limited Liability Company «CISLINK».

2.4. Место нахождения Общества: 125212, г. Москва, Кронштадтский бульвар, д.7.

По данному адресу находится исполнительный орган в лице Директора.

2.5. Общество является юридическим лицом, имеет в собственности обособленное имущество, учитываемое на его самостоятельном балансе, и отвечает по своим обязательствам этим имуществом, может от своего имени приобретать и осуществлять имущественные и личные неимущественные права, нести обязанности, быть истцом и ответчиком в суде.

2.6. Общество считается созданным как юридическое лицо с момента его государственной регистрации.

2.7. Общество создается без ограничения срока.

3. Цель создания и виды деятельности

3.1. Основной целью создания Общества является осуществление коммерческой деятельности для извлечения прибыли.

3.2. Виды деятельности Общества определяется Уставом Общества.

3.3. Общество вправе заниматься любыми иными видами деятельности, не запрещенными действующим законодательством РФ. Отдельными видами деятельности, перечень которых определяется действующим законодательством РФ, Общество может заниматься только на основании специального разрешения (лицензии) и в соответствии с условиями предоставления таких лицензий.

4. Уставный капитал Общества

Доли участников в уставном капитале

4.1. Уставный капитал Общества составляется из номинальной стоимости долей

shares.

4.2. The Company's share capital determines the amount of its property required to secure its creditor's interests.

4.3. The Company's Share Capital amounts to USD 100 100 (One hundred thousand one hundred) in RUR at the rate 1(one) US dollar = 33 (Thirty-three) Russian rubles, which is equal to RUR 3 303 300 (Three million three hundred and three thousand three hundred).

4.4. The Share Capital is composed of the par values of the following shares:

4.4.1 **Company CISLINK LIMITED** – a share with par value of RUR 3 300 000 (Three million three hundred thousand), or 99,9% of the share capital of the Company;

4.4.2. **Mr. BENHAMOU FRANCK ELIAS** – a share with par value of RUR 3300 (three thousand three hundred), or 0,1% of the share capital of the Company;

4.5. The real value of the Shareholders' shares in the Company is equal to the value of net assets proportional to the amount of their respective shares.

4.6. The Subscribers shall pay up at least 50% of the share capital of the Company before the incorporation date; 100% share capital shall be fully paid up within one year after the incorporation date.

4.7. If a share is not fully paid up upon the expiry of one year after the incorporation date, such share shall be retained by the Company. Such share shall be disposed of by the Company within such terms and under such conditions as prescribed by the Act on "Limited Liability Companies".

4.8. The payment of shares in the Company may be made in money, securities, or other things and property rights, or any other valuable rights.

4.9. The pecuniary valuation of property used to pay up a share in the capital of the Company shall be approved by resolution of the General Meeting of the Shareholders, provided that all the Shareholders gave an affirmative vote unanimously.

4.10. If the Company loses the right to use the property before the term of use of such property assigned to the Company to pay up a share expires, the Shareholder who assigned such property in consideration of a share shall indemnify the Company, at the Company's request, for an

его Участников.

4.2. Уставный капитал определяет минимальный размер его имущества, гарантирующего интересы его кредиторов.

4.3. Размер уставного капитала Общества составляет 100 100 (сто тысяч сто) долларов США в рублях РФ по курсу 1 (один) доллар США = 33 (тридцать три) рубля, что составляет 3 303 300 (три миллиона триста три тысячи триста) рублей.

4.4. Уставный капитал Общества состоит из номинальной стоимости следующих долей Участников:

4.4.1 **Компания СИСЛИНК ЛИМИТЕД (Company CISLINK LIMITED)** – доля номинальной стоимостью 3 300 000 (три миллиона триста тысяч) рублей, что составляет 99,9% Уставного капитала Общества;

4.4.2. **БЕНАМУ ФРАНК ЭЛИАС** – доля номинальной стоимостью 3300 (три тысячи триста) рублей, что составляет 0,1% Уставного капитала Общества;

4.5. Действительная стоимость доли Участников Общества соответствует части стоимости чистых активов Общества, пропорциональной размеру его доли.

4.6. Учредители Общества должны оплатить не менее 50% уставного капитала на момент регистрации Общества; в течение года с момента государственной регистрации Общества должно быть оплачено 100% уставного капитала.

4.7. В случае неполной оплаты доли в уставном капитале Общества в течение одного года с момента государственной регистрации Общества неоплаченная часть доли переходит к Обществу. Такая часть доли должна быть реализована Обществом в порядке и в сроки, которые установлены Законом об «Обществах с ограниченной ответственностью».

4.8. Оплата долей в уставном капитале Общества может осуществляться деньгами, ценными бумагами, другими вещами или имущественными правами либо иными имеющими денежную оценку правами.

4.9. Денежная оценка имущества, вносимого для оплаты долей в уставном капитале Общества, утверждается решением общего собрания участников Общества, принимаемым всеми Участниками Общества единогласно.

4.10. В случае прекращения у Общества права пользования имуществом до истечения срока, на который такое имущество было передано в пользование Обществу для оплаты доли, Участник Общества, передавший имущество, обязан предоставить Обществу по

amount equal to a rent that could have been paid for the use of such property under similar conditions during the resting term of use. The indemnification shall be given in a lump sum within a reasonable term after the date of the respective request.

If such indemnification is not paid within the fixed term, the shares or a part thereof, proportional to the outstanding amount (cost), shall be assigned to the Company. Such shares shall be disposed of by the Company within such terms and under such conditions as prescribed by the Act on "Limited Liability Companies".

4.11. Any property assigned by a Shareholder to the Company in consideration of such Shareholder's share, and if such Shareholder resigns or is excluded from the Company, shall remain the property of the Company during the term of use of such property.

4.12. A Shareholder may not be exempt from the liability to pay up its share in the Company, by offsetting such Shareholder's claims or otherwise.

5. Administrative structure

5.1. The Company's superior authority is the General Meeting of the Shareholders. The General Meeting regulates the business of the Company in conformity with the laws currently in effect and with these Articles.

The competence, procedures and resolution taking at the General Meeting are to be specified in the Articles of Association.

5.2. The day to day business of the Company is managed by the sole executive body – the Company's Director elected by the General Meeting of the Shareholders and acting by virtue of the Articles.

The Director's competence is determined in the Articles.

6. Notices

6.1. Any notices to the Company or to a Shareholder related to this Memorandum shall be sent in writing to the respective address.

6.2. The notice shall be deemed received by and made known to the recipient on its delivery date. For wire and fax messages the date of delivery shall be the day when such message is sent.

его требованию денежную компенсацию, равную плате за пользование таким же имуществом на подобных условиях в течение оставшегося срока пользования имуществом. Денежная компенсация должна быть предоставлена единовременно в разумный срок с момента предъявления Обществом требования о ее предоставлении.

В случае непредставления в установленный срок компенсации доля или часть доли в уставном капитале Общества, пропорциональные неоплаченной сумме (стоимости) компенсации, переходят к Обществу. Такая часть доли должна быть реализована Обществом в порядке и в сроки, которые установлены Законом об «Обществах с ограниченной ответственностью».

4.11. Имущество, переданное Участником Общества в пользование Обществу для оплаты своей доли, в случае выхода или исключения такого Участника из Общества остается в пользовании Общества в течение срока, на который данное имущество было передано.

4.12. Не допускается освобождение Учредителя Общества от обязанности оплатить долю в уставном капитале Общества, в том числе путем зачета его требований к Обществу.

5. Порядок управления Обществом

5.1. Высшим органом Общества является общее собрание участников Общества, которое руководит деятельностью Общества в соответствии с действующим законодательством и настоящим Уставом.

Компетенция, порядок работы и порядок принятия решений общего собрания определены Уставом Общества.

5.2. Руководство текущей деятельностью Общества осуществляется единоличным исполнительным органом Общества – Директором Общества, который избирается общим собранием участников и действует на основании Устава Общества.

Компетенция Директора определена Уставом Общества.

6. Уведомления

6.1. Все уведомления Обществу или участнику, связанные с настоящим Договором, отправляются в письменной форме в адрес получателя.

6.2. Отправленное уведомление считается полученным и доведенным до сведения получателя в день его получения. Для телеграмм, факсимильных сообщений днем получения Уведомления считается день отправления телеграммы, факсимильного сообщения.

6.3. If any address details provided by a Shareholder are changed, such Shareholder shall immediately give notice thereof to the other Shareholders.

7. Liability

7.1. If any Shareholder fails to perform or inadequately performs its obligations under this Memorandum, such Shareholder shall indemnify the other Shareholders for any losses incurred through such failure.

7.2. The "losses" imply direct real damage. The lost profit is not to be compensated.

8. Final provisions

8.1. The legal status of the Company, its Shareholders' rights and liabilities are determined by the laws of the Russian Federation currently in effect and by the provisions of the Articles of Association.

8.2. The procedures of reorganization and liquidation are to be determined in the Articles.

8.3. This Memorandum may be terminated by the Parties if and as agreed separately.

In the event of the Company's liquidation, this Memorandum shall be terminated upon liquidation.

8.4. Any amendments or supplements to this Memorandum shall be executed in writing and duly signed by the Parties.

8.5. The invalidity of any of the clauses or provisions hereof shall not invalidate the other clauses or provisions.

9. Signatures

Company CISLINK LIMITED

represented by

Mr. Lisichkin Mikhail Evgenyevich
Lisichkin M.E.

Mr. BENHAMOU Franck Elias

Benhamou Franck Elias

6.3. В случае изменения адреса у любого из Участника этот Участник должен сообщить об этом другим Участникам.

7. Ответственность сторон

7.1. В случае если какой-либо Участник не исполняет или ненадлежащим образом исполняет свои обязанности, определенные в настоящем Договоре, то этот Участник обязан возместить другим участникам убытки, нанесенные неисполнением или исполнением ненадлежащим образом своих обязательств.

7.2. Под убытками понимается прямой действительный ущерб. Возмещение недополученных доходов не производится.

8. Заключительные положения

8.1. Правовое положение Общества, права и обязанности его Участников определяются действующим законодательством РФ, закрепляются в Уставе Общества.

8.2. Порядок реорганизации и ликвидации Общества определен Уставом Общества.

8.3. Договор может быть расторгнут по взаимному согласию Участников в согласованном ими порядке.

При ликвидации Общества настоящий Договор расторгается одновременно с ликвидацией.

8.4. Изменения и дополнения к настоящему Договору оформляются письменно, подписываются надлежащим образом.

8.5. Если какое-либо из положений Договора является или станет недействительным, то это не отменяет других положений.

9. Подписи

Компания СИСЛИНК ЛИМИТЕД
(Company CISLINK LIMITED)

в лице представителя

Лисичкина Михаила Евгеньевича
Лисичкин М.Е.

БЕНАМУ ФРАНК ЭЛИАС

БЕНАМУ ФРАНК ЭЛИАС